
Procès-verbal
Réunion du Conseil exécutif
31 juillet 2016

Présences : Rosalie Rose, Mathieu Noël Brouillette, Henrick Bendwell, Élisabeth Béfort-
Doucet, Claudia Cachay-Osorio

1.0. Procédures d’ouverture
1.1. Ouverture
1.1.1. Ouverture à 18h15.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

1.2. Præsidium
1.2.1. Que Henrick et Noël assurent respectivement l’animation et le secrétariat de la réunion.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

1.3. Ordre du jour
1.3.1. Que l’on adopte l’ordre du jour suivant :

1.0. Procédures d’ouverture
1.1. Ouverture
1.2. Præsidium
1.3. Ordre du jour
1.4. Procès-verbal

2.0. Comment ça va?
3.0. Affaires courantes
4.0. Conseil de Coordination
5.0. Calendrier annuel
6.0. Permanence
7.0. Wrap-up
8.0. Procédures de clôture

8.1. Varia
8.2. Levée

Proposée par Rosalie Rose
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

1.4. Procès-verbal



1.4.1. Que l’on adopte le procès-verbal de la réunion du 24 juillet 2016.
Proposée par Mathieu Noël Brouilette
Appuyée par Élisabeth Béfort-Doucet
Adoptée à l’unanimité

2.0. Comment ça va?
2.0.1. Que l’on tienne un tour de table sur comment ça va.
Proposée par Rosalie Rose
Appuyée par  Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

3.0. Affaires courantes
Proposition privilégiée : Que l’on tienne un tour de table, suivi d’une plénière de 15 minutes, 
sur les affaires courantes.
Proposée par Rosalie Rose
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

3.0.1 Que Rosalie envoie un courriel sur ASSE-support expliquant les tentatives de contact de la 
FECQ.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Élisabeth Béfort-Doucet
Adoptée à l’unanimité

4.0. Conseil de Coordination
4.0.1. Que l’on propose ce qui suit au prochain Conseil de Coordination : Qu’une section du site 
web de la campagne annuelle comporte un recensement des services offerts par les associations 
étudiantes locales à leurs membres.
Proposée par Élisabeth Béfort-Doucet
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

Proposition privilégiée : Que l’on tienne une pause de 15 minutes.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

Proposition privilégiée : Que l’on tienne une plénière de 30 minutes sur l’horaire du camp de 
formation automnal.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio



Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

4.0.2. Qu’Henrick contacte le Comité de formation à propos de l’horaire du camp de formation 
automnal.
Proposée par Élisabeth 
Appuyée par Henrick
Adoptée à l’unanimité

4.0.3. Que Claudia Cachay-Osorio, Henrick Bendwell et Rosalie Rose soient délégué-e-s du 
Conseil exécutif au prochain Conseil de Coordination.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

Proposition privilégiée : Que l’on tienne une plénière de 20 minutes sur le prochain Conseil de 
Coordination.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

4.0.4. Que l’on propose ce qui suit au prochain Conseil de Coordination :
● Que l’on tienne une plénière de 45 minutes sur le maintien du conseil de coordination;
● Que l’on organise une journée de ménage le 13 août à 11h au bureau de l’ASSÉ;
● Que l’on tienne une plénière de 20 minutes sur la manière d’intégrer à la prochaine année

de mobilisation.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

5.0. Calendrier annuel
Proposition privilégiée : Que l’on tienne une plénière de 30 minutes sur le calendrier annuel 
(semaine d’actions, prochains Congrès, rentrée).
Proposée par Rosalie Rose
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

5.0.1. Que la répartition préliminaire des tâches pour le Congrès automnal aille comme suit :
● Lieu : Henrick;
● Présidium : Claudia;
● Autobus : Noël;



● Menu : Rosalie et Noël.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

5.0.2. Que le Secrétariat aux relations internes conçoivent un tableau des objectifs en relations 
internes en vue de la prochaine réunion du Conseil exécutif.
Que le Secrétariat aux relations externe conçoivent un tableau des objectifs en relations externes 
en vue de la prochaine réunion du Conseil exécutif.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

5.0.3. Que Noël envoie un premier appel de textes pour le Congrès d’orientation sur asse-support
dans la semaine du 8 août.
Que l’on conçoive un communiqué pour le Congrès d’orientation à diffuser sur le site web, 
facebook et asse-support, dans la semaine du 6 septembre.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

6.0. Permanence
6.0.1. Que les priorités de la permanence pour la semaine soient les suivantes :

● trouver les accès à ownCloud;
● mettre à jour le cahier du Conseil de Coordination;
● faire une version du bilan des dépenses de juin pour diffusion large;
● comptabilité de juin.

Proposée par Élisabeth Béfort-Doucet
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

7.0. Wrap-up
7.0.1. Que l’on tienne un tour de table de   wrap-up  .
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

8.0. Procédures de clôture
8.0.1. Varia
8.0.2. Levée
8.0.2.1. Levée à 23h11



Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée à l’unanimité


